

Kalt wie Eis

VexenMarlu

Von Gino

Kapitel 1: Gedanken...

Kalt wie Eis

In ihm ist es kalt...kalt wie Eis.

Genau wie sein Blick wenn er sich durch Rosenranken gefesselt unter mir windet –wenn er sich quält.

Kalt..wie seine Hände, wenn er versucht meinen nackten Oberkörper von sich zu drücken. Genau das liebe ich an ihm, das kalte..diese..leere in ihm, die aber auch mehr oder weniger in jedem von uns 13 herrscht.. Genauso macht es mich an, wenn er mich nach dem Abendessen so abweisend und angewiedert ansieht. Jeden Abend folge ich ihm, wenn er den Speisesaal verlässt und den Schritt auf dem Weg in sein Labor beschleunigt um mir zu entkommen. Manchmal, läuft er auch ganz langsam um das ganze heraus zu zögern...das aber bringt ihm auch nicht viel..irgendwann..kommt er immer an. Die anderen lasse ich denken was sie wollen...es interessiert mich nicht im geringsten..

Aber...habe ich denn auch mal an IHN gedacht..? An meinen...kalten..blonden..eisigen Engel?

Oh man..was für Namen ich mir ausdenke...aber es passt zu ihm...Er macht mich verrückt...doch..wenn ich ihm das sage...dann lacht er nur wieder..wie immer wenn ich ihm mal was nettes sage. Eigentlich könnte er mir ja leid tun...Ich meine...jeden Abend..folge ich ihm –schon fast wie eine Gewohnheit- und...ja..schlafe mit ihm...gegen seinen Willen. Naja...letztens tat er mir leid..nach der Sache mit Zexion und Lexaeus...in der Ecke des Labores..Zexion von vorne..und Lex von hinten...da mochte ich seinen Blick ganz besonders...eiskalt und gequält. Die ganze Sache sah brutal aus. Aber..anstatt ihm zu helfen ging ich grinsend an ihnen vorbei in mein Zimmer und hatte nichts besseres zu tun als meine Lust alleine auszuleben.. Bin ich ein Unmensch..? Bin ich verrückt? Gehöre ich in die Klappe?

[Anm. von der Schreiberin: ABER HALLO xD alle Orgas gehören doch in die klappe..oô] Jedes mal..wenn ich draußen in meinem Garten bin, betrachte ich lange..viel zu lange diese Blume. Ich liebe dieses..blau-weiße, zarte Geschöpf...Es ist wie eine Sucht.. er ist wie eine Droge für mich..eine Droge..von der ich nichtmehr loskomme..

~Ende, Marluxias Gedanken~

Wieso tut er das jeden Abend? Immer und immer wieder...Direkt nach dem Essen...Die Schmerzen spüre ich schon gar nicht mehr, nur..dieses ständige Übergeben, wenn er sich nicht zurück halten kann..und..in so was wie einen „Wahn“ verfällt...immer wenn das passiert..ist er nichtmehr er...immer dann...stößt er härter zu..immer härter...bis er selber nichtmehr kann.

Irgendwie..kann ich ihn nicht hassen..trotz den ganzen Schmerzen.. Dazu mag..nein..liebe..ich ihn zu sehr...

Wie? Was denke ich denn da für einen Müll?! Ich kann nicht lieben..wir alle können nicht lieben..Verdammt...aber..hassen kann ich ihn trotzdem nicht...scheiße!

Aber...trotz allem...zu oft beobachte ich ihn in seinem Garten..wie er Stundenlang vor dieser Blume steht..er hat sogar ein kleines Schild mit meinem Namen dran gehängt...Ich wollte sie schon wegschmeißen..aber..als ich das Schild sah..konnte ich irgendwie doch nicht..

Verdammt..was ist nur mit mir los..so bin ich doch gar nicht..nein...Ich sollte aufhören so zu denken...

Oft legte er mir Blumen von dieser Sorte vor die Tür..aber..immer und immer wieder habe ich sie getreten..und die Reste vor seine Tür geschoben..Eigentlich..würde ich sie ja gerne behalten..aber...ich kipp dann immer fast um wenn Blumen in meiner Nähe sind..keine Luft mehr..und..nießen..schrecklich...ich hab ja das Mittel dagegen fast fertig..aber...ich brauche noch einen Monat...ich wette..bis dahin hat er das ganze aufgegeben..dann ist es zu spät...

Hm..? Ah...es riecht verbrannt..Axel hat Essen gemacht..dieser Depp hat sicher wieder alles verbrannt..ich sollte nach oben gehen...Aber..wenn ich oben bin..wieder diese Blicke von den anderen..und..jetzt auch noch Xemas' gehässigen Blick...ja..auch er hat es nach 3 Wochen verstanden was da abgeht...spät...wie immer eben. Ich muss gehen...ich könnte auch hier bleiben..aber..Marluxia kommt so oder so nach dem Essen hier vorbei..also...hat es keinen Sinn..

Ich höre jetzt schon seine verfolgenden Schritte auf dem langen schallenden Gang...obwohl draußen keiner ist...ich hoffe das ganze entwickelt sich nicht zu einer Phobie...Aber..jeden Abend..lass ich alles über mich ergehen...denn..eines habe ich worauf ich mich freuen kann..auf diesen..langen..zärtlichen Kuss...wenn Marluxia befriedigt ist....

Jetzt geht es los..wie jeden Abend...

~Ende, Vexens Gedanken~